

Simon und Marie-France Volpi
Pfisters Reben 20
3210 Kerzers

Kerzers, 7. August 2025

EINGESCHRIEBEN
Gemeindeverwaltung Kerzers
Herresrain 1
3210 Kerzers

Stellungnahme zu den vorgeschlagenen Anpassungen am Sachplan Materialabbau (SaM)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir haben die vorgeschlagenen Anpassungen am Sachplan Materialabbau, die am 13. Juni 2025 veröffentlicht wurden, zur Kenntnis genommen. Wir halten an den Argumenten fest, die wir im Schreiben vom 18. August 2024 dargelegt haben.

Wir kritisieren nachdrücklich die aktuell vorgesehene Einführung eines Mindestabstands von lediglich 100 Metern zur Bauzone und 50 Metern zu grösseren Gebäudegruppen. Aus unserer Sicht ist diese Distanz völlig unzureichend.

Ein Spaziergang am 25. Juni 2025 zur Kiesgrube im Challnechwald bestätigt unsere Bedenken. Bereits aus 100 Metern Entfernung war die Staubbelastung deutlich spürbar. Das beigelegte Foto zeigt, wie Bäume in dieser Zone sichtbar von einer Staubschicht überzogen sind. Diese Beobachtungen belegen eindrucksvoll, dass der vorgeschlagene Mindestabstand nicht genügt, um Mensch und Natur wirksam vor den Emissionen solcher Abbaustellen zu schützen.

Wir danken Ihnen für Ihren Einsatz als Gemeinderat und vertrauen darauf, dass unsere Argumente und Bedenken ernsthaft geprüft und dem Kanton entsprechend kommuniziert werden.

Freundliche Grüsse

Simon Volpi

Marie-France Volpi

Foto Challnechwald vom 25. Juni 2025

